

美点凝視

第 12 号
H23. 10
狭山台小学校
学校だより

がんばっています

狭山台小学校体育大会が本校で行われ、五・六年生が出場しました。

運動会が終わって十日余りのちといてもあり、練習はあまり行うことができませんでした。しかし、限られた時間の中で、密度の高い練習ができました。短い時間の中で成果を出すためには、子どもたちのやる気と集中力が何よりも必要です。指導を

素直に受け入れ、努力を惜しまず頑張る姿が成果となって表れたのだと思います。一つ一つの行事が終わるごとに、満足感を持ち、成長する子どもたちの姿を見ると、狭山台小の子どもたちは素晴らしいとつくづく考えさせられます。

また、担任の先生方はもちろんのこと、担任以外の先生方も積極的に指導に携わった成果だと考えております。子どもたちと教師が一体となって、狭山台小の良さを発揮してくれました。

11月行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	火	初運動会、優勝、帰途、交通安全教室	17	木	全校落ち葉掃き、クラブ
2	水	修学旅行、交通安全教室	18	金	読み聞かせ、社会科見学5年
3	木	文化の日	19	土	家庭教育合同研修会
4	金	読み聞かせ、歯科保健講3年、幼連絵	20	日	狭山台ふれあい音楽祭4年
5	土	開校記念日、台っ子ひろば	21	月	体育授業研究会1年
6	日		22	火	お話朝会
7	月	体育授業研究会4年	23	水	勤労感謝の日
8	火	お弁当の日、音楽朝会	24	木	学年朝会、クラブ
9	水	市内音楽会4年、補習タイム	25	金	読み聞かせ
10	木	心豊かな日、委員会、安全点検日	26	土	
11	金	読み聞かせ	27	日	
12	土	おはな朝会、おはな朝会、学校運動会	28	月	体育授業研究会6年
13	日	狭山市綱引き大会	29	火	賞状伝達朝会
14	月	県民の日	30	水	授業参観・懇談会4~6年、学級会発表会
15	火	児童朝会、交通安全教室	1	木	
16	水	特短4、市教研研修会	2	金	授業参観・懇談会1~3年、けやき級

大会当日を振り返って良かったところをいくつか挙げたいと思います。

まず、応援の様子ですが、応援席から離れてふらふらしている児童はなく、リーダーを中心に運動会の時練習したエールや拍手を元氣よく行っていました。

続いて、会場校ということで、運営の手伝いをしたり、最後の片づけを手伝ってくれました。

他校の先生からは、「自分から仕事を見つけて、進んで仕事をしてくれました。素晴らしい子どもたちですね。」

そして、競技の様子です。みんな歯を食いしばり、途中であきらめることなく、全力を出し切っていました。

特に印象に残ったのは、綱引きです。あと1cm引かれたら負けるところであきらめず、全員が心を一つにして引いたことにより、逆転し勝利をつかんだという戦いがありました。

狭山台小学校の「たくましさ」を表現してくれました。

まだまだ、良い所は一杯ありますが、一部を紹介しました。

有意義な個人面談に

今日から「個人面談」が始まりました。保護者の皆様には、大変御多用の中、時間をさいていただき、ありがとうございます。今年度も折り返し点を過ぎました。大きな行事も一段落したところで、生活を振り返るのに、良い時期であると思います。ここで、改善点を見つければ、挽回するには十分な時間があります。

職員室前の掲示板に次のような漢字の掲示がされています。これは、教務主任の三井先生が作り、掲示してくれたものです。すべて小学校で習う漢字で構成された言葉です。

「漢字に興味を持ってほしい。」という願いが込められています。

廊下を通るときに、興味を示し、立ち止まって、よく見ている子どもたちの姿が見られるようになりました。

次の漢字を読めますか？

- 最中 ○天道虫 ○天牛 ○秋刀魚
- 他人事 ○心太 ○秋桜 ○深傷
- 一寸 ○老若男女 ○水馬
- 太太しい

お子さんと一緒に考えてみてください。

この時期、つい調子に乗り、善悪の判断ができなくなったり、友達関係が上手くいけなくなったり、学習意欲が急に低下したりと、ターニングポイントを迎えやすい時期です。

そこで、子どもたち一人一人の学校での様子や家庭での様子を話し合い、良い所や改善が必要な所を意見交換できればと考えております。

また、保護者の皆様の「こんな子に育てほしい。」という願いも聞かせていただければ、今後の指導に役立てていきたいと考えています。

構えずに、ざっくばらんに意見交換をしてください。すべては子どもたちのためです。

